
地域密着型サービス 第 18回 運営推進会議 

 

事業所名：デイサービスセンターこころ路 

サービス種類：□グループホーム ・ □小規模多機能型居宅介護 

      □地域密着型介護老人福祉施設入所者生活介護 

      ■地域密着型通所介護 ・ 認知症対応型通所介護 （該当に■） 

日    時：場所 

   令和６年１１月２２日（金）17：00～デイサービスセンターこころ路 ホール 

参 加 者： 

利用者代表 1名 知見を有するもの １名 

利用者家族 1名 大田市職員 １名 

地域住民の代表 １名   

事業所職員（施設長 1名  生活相談員 1名） 2名 

報告事項： 

利用者の状況（令和６年４月～９月） 

   ①入所者、登録者、利用者の人数 

   ②要介護度 

   ③男女比率 

   ④年齢 

   ⑤地域別利用 

議  題： 

 １ 活動状況報告 

 ２ 意見、要望等 

 ３ その他 

 



施設の概要 

 

【法 人 名】  株式会社ケア・サポート祐瑛 

【代 表】  代表取締役  松浦 博人 

【施設管理者】  松浦 博人 

【事 業 内 容】  地域密着型通所介護・予防通所介護相当サービス 

【事 業 所 名】  デイサービスセンターこころ路 

【営 業 日】  日曜日・元日以外 

【提 供 時 間】  ９：３０～１６：３５（21：00迄延長可能 夕食可能） 

【営 業 時 間】  ８：２０～１７：３０ 

 

 

≪特徴≫ 

開所時より、小規模である事の特徴を生かし、一人ひとりのご利用者様との関わりを大切に

しています。当デイサービスでは、一日の過ごし方をご利用者様と一緒に考えております。

個別の目標に対しての取り組み、時間の確保、また入浴に関しましては、浴槽を２か所御用

意しています。入浴時間は提供時間内であれば、いつでも入って頂けるようにしております。

また、延長サービスも行っており、２１時までの受け入れ、お送りも行っています。延長サ

ービス時には夕食の提供も行っています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



ご利用者様の状況（カッコ内は前年９月末の数値） 

①ご利用者、登録者、利用者の人数 

  登録数    月平均       ３７．１名（３７．６名） 

  利用者の人数 総利用実人数   １，９０７名（１，９３２名） 

  １日平均利用人数         １２．１名（１２．４名） 

  月平均稼働率           ８１．０％（８２．０％） 

 

②要介護度別の利用者割合 

  事業対象者     ０％（   ０％） 

  要 支 援 ①   ５．４％（ ５．４％） 

  要 支 援 ②  ２４．３％（１１．１％） 

  要 介 護 １  ４３．２％（４１．７％） 

  要 介 護 ２  １８．９％（２５．０％） 

  要 介 護 ３   ５．４％（１６．７％） 

  要 介 護 ４   ２．７％（   ０％） 

  要 介 護 ５     ０％（   ０％）  平均介護度  １．１９（１．４８） 

 

③男女比 

  男性 １８．９％（２２．２％）  女性 ８１．１％（７７．８％） 

 

④年齢   

  ６５～６９歳     ０名（ ０名） 

  ７０～７９歳     ２名（ ４名） 

  ８０～８９歳    ２５名（２３名） 

  ９０～９９歳    １０名（ ９名） 

１００歳～      ０名（ ０名） 

 

 

 

 

 

 

 



 

⑤地域別利用状況 

  静間町    １０名（４名） 

  温泉津町    ４名（２名） 

  五十猛町    ３名（７名） 

  仁摩町    １０名（８名） 

  大田町     ４名（７名） 

  久利町     １名（０名） 

  久手町     ０名（０名） 

  三瓶町     ２名（１名） 

  長久町     １名（４名） 

  川合町     ０名（１名） 

  大屋町     １名（１名） 

延長利用について 

 ご利用状況 

  １７：３５まで     ７４名  （ ０名） 

  １８：３５まで      １名  （ ０名） 

  １９：００まで      ０名  （ ０名） 

  ２０：００まで      ０名  （ ０名） 

  ２１：００まで      ０名  （ ０名） 

  夕食の提供        １食分 （ ０食分） 

  合計     ７５名（ ０名）    １月平均 １２．５名（０．２名） 

 

１.活動状況報告 

月 活 動 内 容 

４月 お花見ドライブ  

５月 鯉のぼり壁掛け作り   端午の節句  

６月 七夕飾り作り おやつ作り 

７月 七夕 

８月 夏祭り 

９月 敬老会     

 

 



ボランティア受け入れ状況 

  ５月２日  連凧あげ  （１名） 

地域参加 

  毎月１回火曜日 静間町づくりセンター 通いの場 職員１名参加 

  ４月  春の用水路清掃      １名参加 

避難訓練 

  水害避難訓練 

    ※令和６年５月１７日 静間町づくりセンター協力のもと、実施。 

  避難訓練 

    11月に実施予定（9月に実施出来なかった為） 

 

職員研修状況 

≪内部研修≫ 

     ４月  倫理・法令 

     ５月  入浴介助 

     ６月  食中毒予防・感染予防 

     ７月  事故防止・緊急時対応・非常災害対応 

     ９月  食事介助・排泄介助 

 ≪外部研修≫ 

     ９月２４日  介護と歯科との連携について模索する    2名参加 

              大田市役所  4階  講師 楫野歯科医院長 

≪オンラインセミナー≫ 

     ７月１７日  介護現場の生産性向上に関する普及加速化事業 

             ～生産性向上の取り組みの普及拡大に向けたセミナー 

≪コンサルタント（アドバイス）≫ 

     6/18～11/末 迄   合計１０回３０時間 

     支援内容 

        デイサービスの稼働率アップ 

        効率化に対するアドバイス 

        保険外事業、多角化に関するアドバイス 

                     

 

 



身体拘束廃止・高齢者虐待防止委員会 

     ６月１３日・９月１３日   実施 

 

感染症対策委員会 

     ４月１５日       

     ６月１３日         実施 

 

 

防災 BCP訓練      

     ５月１７日         実施 

     ６月２０日     意見交換 

 

感染 BCP訓練 

     ６月２０日         実施 

 

 

次回開催予定    令和 7年 5月 

 

 

 

意見・要望等 

地域住民：避難訓練で実際に町セン迄どれくらい時間を要しましたか。 

施設長：利用者様に声掛けをして町センに避難するまで約 15～20分程度でした。 

    町センに着いて落ち着いて頂いてから、施設内のトイレ場所等の説明をしました。 

    利用者様より、「ドキドキした」「町センの場所も知らなかった」等の意見がありま

した。毎年曜日を替えて、沢山の利用者様に経験して頂くようにしています。    

家族様：実際になった時はどうしますか。 

施設長：レベル３が出る前に行動を使用と考えています。家族様に連絡をして、早めに迎え

に来て頂いたり、都合がつかない方に関しては送迎をするようにしています。 

家族様：意向確認はしていますか 

施設長：意向確認も含め、利用者様の地域が危ない・独居の方はどうするかなど検討してい

かなければならないと思っています。 

知見者：災害だけではなく、大雪などもあり遠方の方は大変ですね 



施設長：大雪の時は、家族様の許可を頂いて早めに送迎する事も有りました。 

相談員：以前大雨の日に、お迎えの時に早く送る事があるかもしれませんと事前にお伝えし

た事も有りました。 

家族様：静間の文化祭を見に行きたかったけど、いつ開催されているのかわからなかった。 

    行く事はできないと本人（利用者）が言っていました。 

知見者：イベントなど家族様へお知らせがあればいいと思います。 

施設長：今後はお知らせをしたいと思います。 

相談員：皆さんと一緒に作品を見に行くという案もありましたが、職員数や町セン内にも段

差があり、リスクが高いので中止させて頂きました。 

市役所：前回（５月開催）はリスクの報告がありましたが、今回はなかったのですか 

相談員：年度末に集計をして、５月開催時に報告をさせて頂いています。 

家族様：個別機能訓練の結果が分かれば、報告をしてもらいたいです。 

施設長：わかりました。 

知見者：職員数はどれくらいですか。職員は増やされますか 

施設長：パート職員も含めて１０名です。定員は１名づつ上げていく予定です。入院・受診

などで休まれる方がおられるので、一日の利用者様が 14・15 名になればいいと思

っています。 

家族様：最高齢は９９歳との事ですが、最年少の方は何歳くらいですか 

相談員：74.5歳です。年齢は関係なく、お話し等されています。 

家族様：コンサルタントはどうして入ったんですか 

施設長：無料の派遣事業があり、生産性の向上、業務の見直しなど今後の取り組みについて

入ってもらいました。 

 

その他 

１２月利用者様、家族様、各居宅様にアンケートをお願いしたいと思いますので、ご協力を

お願いします 

 

 

 


